

Ibagué, 4 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1872

IBAL atiende varios taponamientos en la red de acueducto en la 1ª y 2ª etapas del Jordán

El personal operativo adelanta diferentes acciones como desairando las redes para poder restablecer el servicio en los usuarios.

Con el objetivo de mejorar la continuidad del servicio de agua potable a los usuarios de la primera y segunda etapas del Jordán, que han presentado variaciones en el suministro, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, adelanta diferentes acciones como desairando las redes para poder mejorar el acceso al líquido vital.

También con el personal operativo se han desarrollado otras actividades como desmonte de medidores y supervisiones en la tubería con el geófono. Así lo manifestó Carlos Medina, líder de Acueducto, quien agregó que se han apoyado en unos puntos con carrotanque.

“Desde el viernes 30 de agosto, en ocasión al daño ocurrido en la carrera Quinta con calle 59, hemos venido presentando taponamientos en la red, por el material que se arrastró de esa actividad, los cuales se han venido subsanando de forma inmediata, pero en algunos sectores el sistema ha tenido bajas presiones”, dijo Medina.

Asimismo, el funcionario agregó que en estos momentos tiene personal de las cuadrillas ‘IBALContigo’ en el Jordán primera y segunda etapas, adelantando las acciones necesarias para una óptima prestación del servicio de acueducto.

“Ya hemos solucionado los taponamientos en la calle 60 con carrera Quinta en la red de seis pulgadas; en la carrera Quinta con calle 64 donde cambia de diámetro la red de 6 a 4 pulgadas; en la manzana 5 casa 19 del Jordán primera etapa en una red de distribución; adicionalmente solucionamos un daño a la altura de Invías”, puntualizó el líder de Acueducto.